

AG Tourismus

Tourismus in Deutschland: Positive Entwicklung stabilisieren

Stefan Zierke, tourismuspolitischer Sprecher

Morgen startet die weltgrößte Fachreisemesse, die 57. Internationale Tourismus-Börse Berlin. Die SPD-Bundestagsfraktion steht an der Seite der Reisewirtschaft und der Deutschen Zentrale für Tourismus, die weltweit für das Reiseland Deutschland wirbt.

„Wir freuen uns, dass der Tourismus in Deutschland das zurückliegende Tourismusjahr erfolgreich abschließen konnte. Sowohl bei Reisen nach Deutschland als auch bei Auslandsreisen sind die wirtschaftlichen Kennzahlen annähernd auf dem Rekord-Niveau von vor Corona. Und das trotz starker Inflation und internationaler Krisen. Das zeigt umso mehr die Attraktivität des internationalen Reisemarkts und des Reiselandes Deutschland.“

Als SPD-Bundestagsfraktion setzen wir uns dafür ein, dass Pauschalreisen weiterhin sicher, verlässlich und finanziell fair gestaltet sind. Dank der geltenden EU-Pauschalreiserichtlinie werden alle Urlauberinnen und Urlauber bei unerwarteten Ereignissen sicher und ohne Zusatzkosten nach Hause zurückgeholt, und eben nicht auf Kosten des Staates und der Gemeinschaft. Diesen Standard wollen wir beibehalten und nicht unnötig verkomplizieren.“

Impressum

Nr. 41.2024 / 04. März 2024

Herausgeberin: Katja Mast, MdB
Redaktion: Albrecht von Wangenheim

T 030 227 52282
030 227 51118
E Presse@spdfraktion.de

Der Text kann im Internet unter www.spdfraktion.de abgerufen werden.